

El Sol de México



Una gran noticia allá por los rumbos del Ajusco. Moody's de México, de Alberto Jones Tamayo, subió las calificaciones de depósitos en escala global, de corto y largo plazo, moneda local y extranjera, de Banco Azteca, de Alejandro Valenzuela.

La perspectiva de las calificaciones de largo plazo es ahora estable. Moody's señaló que el alza de las calificaciones de Banco Azteca fue impulsada por mejoras en la capitalización y rentabilidad del banco, las cuales ayudan a mitigar los riesgos de activos intrínsecamente altos y volátiles que derivan del enfoque de Banco Azteca en el otorgamiento de créditos al consumo de mayor riesgo.

Estos últimos representan alrededor del 60 por ciento del total de la cartera de crédito. Además, la estrategia de negocios de Banco Azteca y su mercado objetivo aseguran amplios márgenes de interés neto (NIM, por sus siglas en inglés), que han promediado alrededor del 27% en los últimos tres años.